

Meski Tak Juara Umum, Nyonya Riri Benny Dwifa Tetap Apresiasi Perjuangan Kader

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2022 - 14:53



LUBUK BASUNG - Kontingen Kabupaten Sijunjung raih juara III lomba Sosio Drama/Bermain Peran tentang pardi dengan tema kilas " Keluarga Indonesia Lindungi Anak Dari Kekerasan Seksual," pada Lomba Jambore PKK Berprestasi Tingkat Sumatera Barat di Kabupaten Agam

Pada lomba bermain peran (Pokja 1) tersebut, Kabupaten Sijunjung dibawah Binaan Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa dan Ketua GOW, Ny. Dona Iraddatillah menampilkan drama dengan judul , "Kelakuan Bejat Papa Tiriku,"

yang berhasil membuat penonton terpukau

Dengan hasil tersebut, Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa mengucapkan syukur atas kerja keras dan prestasi yang diraih oleh Kontingen Kabupaten Sijunjung di ajang Jambore PKK Berprestasi Tingkat Sumatera Barat tahun 2022 ini.

"Alhamdulillah Pokja I dengan menampilkan drama bermain peran kita meraih juara III se Sumatera Barat," ujar Riri pada saat setelah penyerahan hadiah lomba di Lapangan Rang Agam, Kabupaten Agam pada Rabu 20 Juli 2022

Riri menegaskan bahwa dari semua lomba yang diikuti Kontingen PKK Kabupaten Sijunjung di Ajang Jambore PKK Berprestasi tingkat Sumbar ini, semuanya sudah menampilkan hasil yang baik dan maksimal

"Dari Sekretariat, kita menampilkan devile dan yel yel dasawisma, Pokja 1 kita bermain peran, pokja 2 kita punya UP2K, pokja 3 menampilkan lomba kembaran baju PKK, dan pokja 4 kita punya Vlog, semuanya kita telah menampilkan luar biasa dengan persiapan yang sangat matang. Kalau yel yel dasawisma, semua orang mengatakan kita luar biasa, tetapi kita tidak tau penilaian juri, itu semua tergantung penilaian dari provinsi," jelas Riri

Terkait pokja 2 lanjut Riri, penjualan kita di Kabupaten Agam mencapai 14 juta rupiah," itu artinya UP2K kita sangat diminati oleh seluruh masyarakat yang hadir mengunjungi acara jambore di Agam ini," ujar Ny. Riri Benny Dwifa

Ketua GOW, Ny. Donna Iraddatillah pada kesempatan itu juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua kontingen PKK Kabupaten Sijunjung yang telah bekerja keras untuk menampilkan yang terbaik bagi Kabupaten Sijunjung

"Pada jambore PKK tahun 2022 di Kabupaten Agam ini kita hanya bisa meraih juara 3 lomba bermain peran, kami berharap agar ajang jambore PKK kali ini adalah ajang silaturahmi yang tak ternilai bagi kita hendaknya, dan mudah mudahan untuk tahun 2022 nanti kita akan lebih giat lagi berlatih dengan memulai dari awal. Semoga ditahun berikutnya kita bisa meraih piala lebih banyak lagi buat Kabupaten Sijunjung yang kita cintai ini," harap Ny. Dona Iraddatillah.(ipin/upin)